
A Dieu ! 

George Orwell a dit : « La liberté, c’est le droit de pouvoir dire aux gens ce qu’ils n’ont pas envie 

d’entendre. » 

L’abbé Pierre a dit : « Même si vous êtes seul et que personne ne vous suit, défendez toujours ce qui 

vous paraît juste. »  

Si vous savez la différence entre votre mental (Ego) et votre cœur (Conscience) et que vous écoutez ce 

dernier vous aurez les intuitions nécessaires à votre survie ! 

Si vous savez que vous êtes un être « divin » vous avez donc le pouvoir de dire NON à tous les 

manipulateurs existants. La résistance est toujours un acte de Liberté. 

Le 21ème siècle est le siècle de la communication et de la spiritualité, le siècle qui verra un nouveau 

monde débarrassé du négatif et relié à la « source divine » ! Nous sommes à la croisée des chemins, 

chacun choisi sa direction (le fameux libre arbitre), celui que vous avez choisi lors de votre incarnation. 

Quand les « révélations » (l’apocalypse) seront diffusées dans le monde entier, tout ce que nous avons 

appris, toutes les religions deviendront obsolètes. 

Ceux qui auront eu le courage de « chercher » au lieu d’écouter les propagandes médiatiques ne seront 

pas surpris, et seront prêts à aider ceux qui se trouveront « perdus » par la Vérité. 

J’ai toujours eu un amour inconditionnel envers TOUT le monde sans demander aucun retour, c’est ce 

qui me rend libre et confiant dans la FOI de ce qui vient.  

Malgré mes informations que j’ai tentées de diffuser autant directement aux membres qu’au Conseil 

d’Administration, la réponse fût toujours la même : « on ne fait pas de politique » ! Pourtant cette 

fameuse politique a agi sur notre santé, sur le social, sur nos libertés, c’est la raison principale de ma 

démission de mon mandat de Président. Je ne voulais pas être le Président propagandiste d’actes 

liberticides voire criminels.  

Si vous continuez à penser que je suis « fou, révolutionnaire, complotiste » c’est que vous n’êtes pas 

encore réveillés et que le réveil sera difficile lorsqu’il se produira obligatoirement et bientôt. 

Dans l’attente de ce jour béni, je vous souhaite un avenir meilleur que celui que nous avons vécu 

jusqu’à maintenant. 

Pour ceux qui veulent en savoir plus vous pouvez toujours lire mes articles sur Facebook et VK. 

https://www.facebook.com/jeanclaude.mars.33 

https://vk.com/jeanclaude 
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